Wer zu spät kommt, ...den bestraft die Budgetierung

Liebe Patientinnen und Patienten, die Politik möchte, dass wir nicht alle Patienten und Patientinnen behandeln, die zu uns kommen. Daher bitten wir um Verständnis, dass wir künftig bei unseren Terminen restriktiver sein müssen und nicht immer alle Behandlungen sofort anbieten können. Sie finden es inakzeptabel, dass Sie in ein Budget gepresst werden? Wir auch! Wenden Sie sich daher gerne an das dafür zuständige Bundesgesundheitsministerium. E-Mail: poststelle@bmg.bund.de Denn schon lange wurde uns versprochen, die Budgetierung aufzuheben, aber umgesetzt ist bisher nichts. #entbudgetierung

Ihr Praxisteam

